

2024-08-26

La inauguración de los tramos 6 y 7 del Tren Maya se postergará hasta 2025

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://noticias.canal10.tv/nota/empresarial-turismo/la-inauguracion-de-los-tramos-6-y-7-del-tren-maya-se-postergara-hasta-2025-2024-08-26>

Los tramos 6 y 7 del Tren Maya no estarán listos antes de que finalice la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador. A poco más de un mes del cierre del sexenio, se reporta que aún faltan varios kilómetros de vía y que las estaciones tienen menos del 50% de avance. Josué Osmani Palomo Colín, empresario de la Cámara Mexicana de la Industria de Construcción (CMIC), estima que el proyecto no estará completo hasta mediados de 2025.

El avance general en la zona sur de Quintana Roo es de entre 65% y 70%. Sin embargo, hay problemas en áreas específicas, como la colonia Diego Rojas, que históricamente se inunda. Las obras del Tren Maya han creado un dique que ha provocado inundaciones en cerca de 1,000 viviendas, generando pérdidas significativas para las familias afectadas.

Además, se requiere una inversión de aproximadamente 2,000 millones de pesos para un sistema de drenaje pluvial que evite futuras inundaciones, así como 400 millones de pesos para la reparación de calles y avenidas dañadas por la construcción. CMIC y Coparmex han elaborado un proyecto de inversión de alrededor de 3,000 millones de pesos, que solicitan a la gobernadora Mara Lezama gestionar ante el gobierno federal.

El empresario confía en que la próxima administración federal, liderada por Claudia Sheinbaum, atenderá estas necesidades y destinará los recursos necesarios una vez que se complete el Tren Maya.